



L'opposant Maurice Kamto a animé ce samedi 6 mai au stade Camp Sic de Medong à Yaoundé, un meeting historique pour ses partisans et sympathisants.

C'était la première fois du genre, depuis l'élection présidentielle de 2018, que ce parti d'opposition est autorisé par les autorités à tenir un rassemblement en pleine capitale Yaoundé.

Le chef de file du MRC a ainsi profité pour mobiliser sa base militante pour les élections à venir, notamment la prochaine présidentielle.

On a vu ailleurs, certains dirigeants tenter de s'accrocher au pouvoir jusqu'à la mort parce qu'ils ont peur de finir en prison ou en exil après leur déchéance ou un échec électoral. Maurice Kamto, face à ses milliers de partisans, a alors fait la promesse à l'homme qui est au pouvoir depuis le 6 novembre 1982, soit 41 ans. **« J'ai beaucoup de respect pour l'âge canonique du Président de la République en fonction. J'ai dit en 2018 et en diverses autres occasions que si j'étais Président de ce pays, si on n'avait pas volé ma victoire et que j'avais accédé à la magistrature suprême, rien ne lui arriverait, à lui et à sa famille. Et je le redis ici, si je suis Président, rien ne lui arrivera. Je suis le seul dirigeant politique à avoir pris cet engagement et un des rares à pouvoir lui donner cette garantie, parce je sais pouvoir expliquer aux Camerounais pourquoi il est bon de le ménager et de le**

protéger. Je ne puis cependant m'empêcher de dire que la responsabilité de ce désastre lui incombe. Il a refusé obstinément de faire ce que les Camerounais attendaient de lui pour lui rendre tous les honneurs auxquels il aspire en dépit des échecs accumulés le long de son long règne, à savoir organiser une alternance démocratique dans la paix au Cameroun, avec la garantie de son autorité de patriarche de la nation» a déclaré le principal opposant à Paul Biya.